



NEWSなPHOTO



東郷町の皆さんが参加したイベントの様子を、写真と共にご紹介します！

6/19
月

夏に急増する
水難事故に備える



6/22
木

十人十色の
どろんこ体験！



6/22
木

あそんでポン！「えのぐであそぼう」

北部児童館で、親子11組が大きな紙と絵の具を使って遊びました。

今回使用した絵の具は細かい粒子でできた「どろんこえのぐ」というもので、触るとどろんこのような感触です。手足につけたり、筆を使ったりと、子どもたちは十人十色の楽しみ方をしていました。

参加していた滝山双葉ちゃんは「絵の具を手についたら気持ちよかった！好きな色を使って思いっきりお絵描きできて楽しかったよ！」と笑顔で話してくれました。

6/19
月

令和5年度 尾三消防本部水難救助訓練

真夏のように照りつける日差しの中、愛知池で尾三消防本部による水難救助訓練が行われました。レガッタの練習中の転覆による要救助者を想定して、救助隊と潜水隊が、救助ボートやドローンを用いて救助訓練をしました。

特別消防隊の神野政美指揮監は「これからの時期、やはり水の事故が増えてしまうので、それに先立って訓練を行い、いざという時に迅速に救助活動ができるよう努めていきます」と話していました。